



Está es la escopeta de fabricación casera. GRACIELA SOLÍS LT

Escolar apareció con escopeta en La Carpio

# Güila llegó bien armada a clases



Provincia: San José  
Población: 83.577 hab.  
Extensión: 9.34 kms<sup>2</sup>

Central

◆ ROBERTO ACOSTA D.  
racosta@lateja.co.cr

Una chiquita de 13 años llevó un peligroso juguetito a clases. La escolar apareció con una escopeta de

fabricación casera en la escuela Finca La Carpio la tarde del jueves. Los policías recibieron la llamada anónima de una persona que los alertó.

La güila tenía escondida el arma debajo de un suéter. Los oficiales se la quitaron y la detuvieron.

A la menor la llevaron hasta la delegación de La Uruca pero luego quedó en libertad.

"Este tipo de arma es letal y atenta contra la vida de cualquier

ser humano", explicó el jefe policial Wilber Solano.

La escopeta es de calibre 12 y el tipo de cartucho que utiliza es muy dañino, pues una vez que pega sobre una superficie, el tiro se expande en pequeños perdigones.

El alcance de las lesiones es mayor si la persona recibe el disparo de escopeta a corta distancia.

"Uno no se explica como una menor anda con un arma así", agregó Solano.



La escolar fue detenida un rato en la delegación de La Uruca. GRACIELA SOLÍS LT

Violento asalto en Chinandega, Nicaragua

## Secuestran y balean a trailerero

◆ ROBERTO ACOSTA D.  
racosta@lateja.co.cr

Un trailerero tico, de apellido González, vivió todo un calvario en el pueblo de Chinandega de Nicaragua el jueves pasado.

González fue secuestrado y baleado por varios delincuentes en el país del norte.

A él lo trasladaron de emergencia al hospital de la comunidad, en condición delicada.

Debido a las graves heridas que sufrió en el asalto, la Caja Costarricense del Seguro Social coordinó el traslado al país en una avioneta del Ministerio de Seguridad Pública.

El doctor Mario Vilchez viajó junto con un equipo de especialis-

tas en cuidados intensivos así como paramédicos.

El capitán de la aeronave, Roberto Balmaceda, tuvo que aterrizar en el aeropuerto de Managua, ayer, a la 1:40 de la tarde, por las malas condiciones del tiempo.

Al cierre de edición, la avioneta no había llegado a suelo nacional.



Al trailerero lo fueron a recoger en una avioneta policial. ARCHIVO GN